

## Hilfe für Straßenkinder

Gleich doppeltes Glück verschenkten die Kommunionkinder der Pfarrgruppe Zaybachtal bei ihrer Glückskeksaktion nach dem Familiengottesdienst am 5. Fastensonntag.

Von Verena Stenger  
10. Apr. 2025



Glücklich waren die Spender\*innen, die sich über die leckeren Kekse freuen konnten, glücklich sein sollen die Kinder, denen die Spende zugute kommt. Der Spendenerlös in Höhe von 250,-Euro geht an das von MISEREOR unterstützte Projekt „Butterflies“, das für Straßenkinder in Neu-Delhi sichere Schlafplätze, medizinische Versorgung und warme Mahlzeiten bereithält und ihnen durch Straßenunterricht die Möglichkeit eröffnet, eine Grundbildung zu erwerben.

Ein herzliches Dankeschön allen, die die Aktion unterstützt haben!

Mehr über "Butterflies": [Indien - Hilfe für Straßenkinder](#) .